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Le Systeme Juridique Pour Les Entreprises Multinationales
Résumeé:

Les sociétés multinationales sont un groupe de sociétés commerciales liées
économiquement et juridiguement, elles se composent de la société mere et du
groupe de sociétés nouvelles qui ont été fondé conformément aux
réglementations juridiques nationales des territoires des pays sur lesquelles les
opérations d’investissement sont exercées, et que chaque société prend
géneralement la forme de «société par action» pour chacune différe par sa
personnalité juridique dépendante et scindée.

Mots clés: Les sociétés multinationales, Les entreprises multinationales, Les
sociétés transnationales, Sociétés Transnationales, Les investissements
étrangers, Les sociétés étrangeres, Compagnies intercontinentales.
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The Legal System for Multinational Companies

Summary:

The multinational companies are a group of companies related legally and
economically between them, the mother company and the generated companies
which are found according to the national legal rules of the countries in which
they are practicing their investment operations, each company related to this
family takes generally the form of a “joint stock company” each one will differ
from the other by its dependent and split legal personality.

Key words: The multinational companies, Transnational companies,
Transnational Corporations, Foreign investments, Foreign companies,
Intercontinental companies.



